



TOROS

El pasado día 21 de Agosto, con algo más de media entrada, se presentaba por primera vez en esta plaza de Esquivias un rejoneador.

La tarde resultó desastrosa y al final, los actuantes fueron despedidos con pitos.

Cesar M. Moreno, un valenciano de Algemés, que vino a entrenarse a Esquivias; no supo ni pudo a un novillo soso y noblote. Al día siguiente de esta actuación, se presentó con caballos ante sus paisanos en Valencia donde tuvo una actuación muy deficiente.

Yo sólo puedo decir, que en esta plaza se le vió sin sitio y deslucidísimo con el capote, con la muleta, no fue capaz de ligar un solo pase, después remató con un pinchazo y una estocada.

Carlos Hombrados, el otro actuante, bregó bien en el único de su lote; con la muleta estuvo totalmente descentrado y fue desarmado en varias ocasiones. Con un pinchazo y una estocada puso fin a su labor.

Registramos también, una pésima labor de los subalternos.

Summer D'Andrade, el caballista portugués, tuvo un excelente novillo, al que cortó una oreja, falló al matar y clavó cuatro rejones de muerte; sacó para su actuación tres caballos de su hierro que estuvieron muy bien, estuvo fácil con los rejoncillos de castigo y mejor en banderillas.

El día 22 y con algo más de tres cuartos de entrada, actuó Paco Villalta, el novillero que vino como triunfador de las oportunidades de las Ventas, pero que aquí no dijo gran cosa. En el primer novillo que saltó al ruedo y que fue un invalidote de los cuartos traseros (lástima no se le cuidara tanto en el encierro) só-



lo se le puso un par de banderillas en vista de su evidente flojera; con la muleta, los pases resultaron deslucidos por la brusca embestida del novillo, pero su matador tampoco supo guardarle las distancias, muy mal con el acero, silencio. En su segundo, con la muleta, no supo acoplarse con él, abusó de la mano izquierda y fue varias veces desarmado. Paco Villalta nos defraudó a muchísimos, no es torero que le funcione la cabeza delante del toro, remató su labor con un pinchazo y una estocada. Le dieron una oreja.

Gitanillo de Vega, en su primer estuvo aseado con el capote en banderillas estuvo fácil y solo hay que destacar, un par al cuiebro. Con la muleta, dió dos tandas lucidas. Al final se le dió la vuelta al novillo y a su matador las dos orejas (una fue muy protestada). En su segundo, no tuvo mal con el capote, en banderillas el novillo no le dió ninguna facilidad y en el segundo par decidió cambiar el tercio. Tampoco estuvo bien con la muleta ya que el novillo anduvo muy suelto durante toda su lidia y buscando la huida, un pinchazo y una estocada que salía muy atravesada puso fin a su labor. Gitanillo de Vega, no es el mismo al que vimos la temporada anterior este año, con mas novilladas le he visto muy verde, sin ganas y sin ilusión.

Victor M. Rojas.